



[Imprimir](#)

madridiario.es *madridiario.es*

Se triplican las ayudas autonómicas para los clubes femeninos

26-03-2008 - MDO - Fotografías: Comunidad de Madrid



La presidenta de la Comunidad de Madrid, Esperanza Aguirre, suscribió este miércoles un protocolo en la Real Casa de Correos que supone triplicar las ayudas que concederá su Ejecutivo a los 39 equipos de Primera y Segunda división española que compiten esta temporada en sus respectivas modalidades deportivas, hasta alcanzar 1,2 millones de euros.



Además, casi una veintena de clubes obtendrán por primera vez apoyo de la Administración regional. "El paquete de ayudas que hemos preparado va a permitir que 600 deportistas madrileñas que compiten en la primera y la segunda categoría nacional de once disciplinas deportivas puedan seguir dando lo mejor de sí y viendo recompensado su talento", avanzó la jefa del Ejecutivo madrileño.

Así, explicó que las ayudas ascienden a 1.200.000 euros, cantidad que aumenta en gran medida los 320.000 euros del pasado año. Y significan un importante respaldo y un nuevo impulso para 39 equipos femeninos de nuestra Región.

"Con estos convenios, las deportistas de Madrid ven más que triplicado el apoyo que les brinda el Gobierno regional. Un Gobierno que hace y va a hacer siempre todo lo posible para respaldar la buena marcha del deporte madrileño femenino", subrayó Esperanza Aguirre.



Igualdad de oportunidades

La presidenta también destacó que los convenios suscritos van a contribuir a fomentar algo que consideró "también muy importante" para el Gobierno de la Comunidad de Madrid, la "igualdad de oportunidades entre hombres y mujeres".

En este sentido señaló que "las ayudas al deporte femenino de nuestra región nacen con la voluntad de hacer realidad esa igualdad de oportunidades. Y con el propósito de reconocer el importante y necesario papel de la mujer en la actividad deportiva", remarcó.

Los equipos elegidos para participar en esta convocatoria de subvención son los 39 que en esta temporada 2007-08 participan en competiciones de Primera y Segunda división nacional. En total, estos equipos están encuadrados en once modalidades deportivas: fútbol, fútbol sala, baloncesto, balonmano, voleibol, hockey, polo, natación (incluido el waterpolo), tenis de mesa, atletismo y piragüismo.

De estos 39 clubes, todos, sin excepción, verán multiplicadas las ayudas que habían recibido hasta la pasada temporada; en algunos casos la cantidad incluso se cuadruplica, según el Gobierno regional. Estas ayudas van a beneficiar de forma directa a 600 deportistas, y van a contribuir a la mejora de la cantera de nuestros equipos. Además, las ayudas se extenderán a 17 equipos que hasta el año pasado no

recibían ninguna.

Durante su intervención, la presidenta resaltó su entusiasmo por el deporte, y por quienes triunfan en él "con su tesón y su esfuerzo". Acudieron al evento Gemma Mengual, y sus compañeras de equipo, las madrileñas Raquel Corral y Alba Cabello, que acaban de conseguir cuatro medallas de oro en los campeonatos de Europa en la modalidad de natación sincronizada, a quienes la presidenta madrileña hizo entrega de unas bandejas conmemorativas por su trayectoria profesional. También asistió al acto la entrenadora del equipo, Anna Tarrés.



Los equipos que han firmado esta mañana el protocolo de colaboración con la presidenta regional han sido: En atletismo: A.D. Maratón y Mapoma. En baloncesto: Real Canoe, Estudiantes, Corsan Alcobendas, Canal de Isabel II y C. B. Alcobendas. En balonmano: Móstoles, Getasur, SS de los Reyes y Leganés. En béisbol; Dridma Rivas softball. En fútbol: A.D.Torrejón, Atlético de Madrid féminas, C. F. Pozuelo, A. D. Torrejón, Atlético de Madrid féminas B y C.B.C. Escuela Fútbol Alcobendas. En fútbol sala: Encofra Navalcarnero, Cadonsa Pinto F.S., F.S.Móstoles, C.D.E. Kettal Fuenlabrada y Soto del Real F.S. En hockey hierba: Club de Campo Villa de Madrid y SPV'51. En Kayak-Polo: Canoe-Las Rozas, Club Madrileño Ciencias, C.D.E. Buenretiro y Vallehermoso Retiro. En natación y waterpolo: A.R.Concepción C.N., C.N. La Latina, C.N. Moscardó, C.N. Ondarreta Alcorcón y C.N. Cuatro Caminos. En tenis de mesa: C.T.M. Dos de mayo, C.T.M. Rivas, C. Noroeste de Tenis de Mesa. Y, por último, en voleibol: S.S. de los Reyes y voleibol Alcorcón.

[«VOLVER](#)

MADRIDIARIO NO SE HACE RESPONSABLE DE LAS OPINIONES Y COMENTARIOS DE SUS LECTORES

 [Imprimir](#)